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Bundesanstalt für Materialforschung und -prüfung (BAM)
Fachbereich 2.5 Konformitätsbewertung Explosivstoffe/Pyrotechnik
Unter den Eichen 87
12205 Berlin
GERMANY




Antrag für die Durchführung einer EU-Baumusterprüfung (Modul B) nach Anhang III der Richtlinie 2014/28/EU 
Application for an EU-type examination according (module B) according to Annex III of the Directive 2014/28/EU
Sehr geehrte Damen und Herren,
Dear Sir or Madam,
wir beantragen die Durchführung einer EU-Baumusterprüfung (Modul B) gemäß Anhang III der Richtlinie 2014/28/EU für folgenden Explosivstoff:
We apply for an EU-type examination (Module B) according to Annex III of the Directive 2014/28/EU for the following explosive:
	Name und Adresse des Herstellers:
Name and address of the manufacturer:
	     

	[bookmark: _Hlk126839935]Name und Adresse des Kostenschuldners (sofern nicht Hersteller):
Name and address of the debtor (if different than manufacturer):
	     


	Umsatzsteuer-ID des Kostenschuldners:
Sales tax/VAT ID of the debtor:
	     


	Antragsart:
Type of application:
	☐	Erstantrag
First application
☐	Ergänzung (Angabe der EU-Baumusterprüfbescheinigung Nr. erforderlich)
Amendment (information on EU-type examination certificate no. required)                                                         
0589.EXP.    /  

	Grund der Ergänzung:
Reason for the amendment:
	     




	Handelsname des Explosivstoffs:
Trade name of the explosive:
	     

	Typ des Explosivstoffs:
Type of the explosive:
	     

	Mögliche Ausführungen des Produkts:
Possible versions of the product:
	     

	Charakterisierung des Explosivstoffs:
Characterisation of the explosive:
	     

	Verwendung:
Use:
	     

	Einsatzbedingungen:
Condition of use:
	     

	Lagerung:
Storage:
	     

	Vernichtung:
Disposal:
	     



Sonstige Bemerkungen, die für die Bearbeitung des Antrags wichtig sind:
Any other information important for the processing of the application:
     
Die nachgeschalteten Konformitätsbewertungsverfahren (Module C2, D oder E) erfolgen bei der benannten Stelle:
The subsequent conformity assessments procedures (modules C2, D or E) are performed by the notified body:
     
Für diesen Antrag werden die notwendigen Informationen nach 2014/28/EU, Anhang III, Modul B, Ziffer 3) zur Verfügung gestellt. Die Anwendungshinweise für den Endnutzer („geeignete Betriebsanleitung“) werden ebenfalls eingereicht.
The necessary information according to 2014/28/EU Annex III, module B no. 3) will be provided for this application. Product information (“suitable instructions”) for end users are also submitted.
Der elektronische Versand der Bescheiddokumente erfolgt an folgende E-Mail-Adresse: 
The certification documents will be sent electronically to the following e-mail address:
     
☐	Wir bestätigen, dass derselbe Antrag bei keiner weiteren benannten Stelle für die Richtlinie 2014/28/EU eingereicht worden ist (notwendige Bedingung).
	We confirm that the same application has not been lodged with any other Notified Body for the Directive 2014/28/EU (necessary requirement).


Dieser Antrag ist gemäß BAM Besondere Gebührenverordnung – BAMBGebV gebührenpflichtig (bei einem Stundensatz von 161 €).
This application is subject to a fee according to the special cost provision of BAMBGebV (with an hourly rate of 161 €).
Datenschutzerklärung:
Privacy Policy:
[bookmark: _Hlk52545494]Hinsichtlich der Datenschutzbestimmungen verweist die BAM auf die folgende Homepage:
Please refer to BAM’s privacy policy on the following homepage:
https://www.bam.de/Navigation/DE/Services/Datenschutz/datenschutz.html
https://www.bam.de/Navigation/EN/Services/Privacy-Policy/privacy-policy.html
	
	
	

	Ort/Datum
Place/Date
	
	Unterschrift
Signature
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